

# 4・11消費税大増税中止を求め る国民集会に参加して

吹田からは、山口会長・桑島副会長・知名事務局員の3名が参加しました。大商連藤川副会長が大阪の代表団を代表して「元氣よく参加し大阪の底力を発揮しよう。」と力強いあいさつを行いました。東京に到着して、さっそく会場の日比谷野外音楽堂に向かいました。続々とつめかける人の波。会場に入って吹田民商の旗を立てかけました。しばらくすると会場は満杯状態。会場の外にも全国からつめかけた人々でいっぱいです。5,000名を超える参加者です。集会が始まるまえに、松元ヒロさんの風刺のきいたパフォーマンス。安部首相や麻生副総裁のモノマネにみんな大爆笑です。イージス艦の購入費用に7,200億。こんな無駄遣いに消費税増税とは何事、本当に怒りましょうとの呼びかけに会場は拍手で応えます。開会あいさつは清家税理士が行いました。この集会を成功させ参議院選挙で勝利して消費税増税をストップさせましょうと訴えました。東京都知事選挙に立候補した、前日弁連会長の宇都宮健児さん「貧困と格差の解消に取り組んでいるが、消費税は弱者に最悪な税金だ。」と告発しました。志位和夫日本共産党幹部会委員長「のあいさつでは三つの点が強調されました。一つは消費税増税が社会保障のため、財政再建のためという口実が安部政権の経済政策のもとで崩れ去ったということです。二つ目に消費税増税が国民生活と日本経済に破局的な打撃をもたらすものということです。三つ目に消

費税増税は総選挙で国民が自民・民主・公明に信任状を与えたものではないということ。明快な語り口に会場の参加者は大きな拍手でこたえていました。最後は各界各層からのリレートークです。そのあと、デモ行進に移りました。大阪の代表団はシュプレヒコール、何でやねんコールを元氣よく行いました。ときおり雨がぱらつくなか、国会まで行進しました。そのあと国会議員要請行動です。吹田のチームは、三宅博衆議院議員（維新）安藤裕衆議院議員（自民）村上政俊衆議院議員（維新）國重徹衆議院議員（公明）小池政就衆議院議員（みんな）を担当しました。安藤議員と國重議員は不在、三宅議員と村上議員、小池議員は秘書が対応しました。消費税増税は中小業者に致命的な打撃を与えること、転嫁できないことを訴え署名の紹介議員になることを要請しました。しかし聞く耳をもたないような対応で紹介議員になることを拒絶しました。そのあと、日本共産党の穀田恵二衆議院議員を訪れました。吹田で集めた2,809名の署名を穀田議員に手渡し、ともに消費税増税実施を中止させようとエールを交換しました。



# 安倍政権の改憲暴走を許さない！ 5・3憲法のつどい&パレード

5月3日(金・祝日)  
於：エルおおさか(エルシアター)  
(JR/京阪：天満橋徒歩5分)  
PM12:30開場・1:00開会  
資料代：500円

第2次安倍政権の登場によって、憲法にとって最大の危機がやってきました。私たちは憲法記念日の5月3日、改憲暴走を許さない「憲法のつどい」を開きます。いのちと平和を大切に、人権を保障している憲法を守っていくのは、一人ひとりの意思表示と行動です。そのために、5・3「憲法のつどい」に集まりましょう。



講演  
「(仮) 憲法改悪の動向と  
私たちの課題」  
浦部法穂 さん

プロフィール(うらべ のりほ、1946年  
生まれ) 神戸大学名誉教授。東京大学法  
学部卒業。元 神戸大学法学部・法学研究  
科教授、同法学部長・法学研究科長、神戸  
大学副学長、名古屋大学法科大学院教授。  
現在 法学館憲法研究所顧問

主催：5.3 憲法の集い・実行委員会 (TEL06-6352-2923)  
大阪憲法会議/護憲・大阪の会/憲法を生かす会・大阪/とめよう改  
憲! おおさかネットワーク/憲法9条の会・関西/大阪宗教者9条ネ  
ットワーク



会費集金は会員の心をあつめる活動です 毎月10日までには集めましょう  
商工新聞は経営のヒント・くらしの知恵がいっぱい 毎週必ず届けましょう